



Liebe Eltern,

ich bin Jeremias Kern und ich wurde 1988 in Würzburg geboren. 1994 bin ich mit meinen Eltern nach Rippberg gezogen und habe dort meine Kindheit verbracht. Nach der Schulzeit habe ich für 10 Jahre in Stuttgart und Umgebung gelebt, um 2020 wieder nach Rippberg zurückzukehren.

In Stuttgart habe ich Lehramt für Sonderpädagogik studiert und dadurch Einblicke in verschiedene Bereiche der pädagogischen Arbeit bekommen. Ich war an Schulen tätig, habe in einer Werkstatt für Menschen mit Behinderung gearbeitet und Jugendliche in einer therapeutischen Einrichtung begleitet. Nach meiner Rückkehr in den Odenwald habe ich die Erzieherausbildung abgeschlossen und das Anerkennungsjahr im Waldkindergarten Buchen absolviert.

Kinder in ihrer Entwicklung zu begleiten und die Natur als Erlebnis- und Bildungsraum für sie (be)greifbar zu machen, sind nur zwei Gründe, warum ich die Arbeit im Waldkindergarten lieben gelernt habe. Jeder Tag ist abwechslungsreich und steckt voller großer und kleiner Abenteuer und Entdeckungen. Ich bin ein großer Naturfreund, mag jede Form der Bewegung, arbeite gerne handwerklich und freue mich immer über gute Gespräche.

Ich freue mich sehr auf die Zeit im Waldkindergarten Walldürn, auf das neue Team, auf die Zusammenarbeit mit den Eltern, auf die Zusammenarbeit mit dem DJH als Träger der Einrichtung und vor allem auf die Arbeit mit den Kindern.

Euer
Jeremias Kern